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❏ 市民会館跡地活用に関する説明会及び意見交換会の実施結果（令和元年度） 
 

１ 実施概要 

 

開催日 開催時間 開催場所 参加者 アンケート 

８月 18日（日） 

午前 10時から 

正午まで 
田無総合福祉セン

ター 

視聴覚室 

17人 11通 

午後２時から 

４時まで 
6人 6通 

８月 21日（水） 
午後７時から 

９時まで 

コール田無 

イベントルーム 
11人 8通 

   
延べ 34人 25通 

 

 

 

２ 意見交換会の結果（主な意見・提案） 

 

＜方針（案）について＞ 

・ 「サウンディング調査」とはどういう意味かわかりづらい。 

・ 方針案の「事業」とは何かわかりづらい。 

・ 民間が整備する施設内容については、近隣住民への配慮をお願いしたい。 

・ 事業者の選定の過程でも市民の意見を取り入れてほしい。 

 

＜文化施設としての規模・機能について＞ 

・ 会議室が不足しているので、会議等に使用できる部屋がたくさんあるほうがよい。 

・ 多目的室は、間仕切りで分割した際にそれぞれが独立して使用できるように、各室が

廊下に面した配置が好ましい。 

・ 大きなホールが設けられない分、ある程度の発表ができる広さの部屋はほしい。 

・ 自分たちの活動には 240㎡程度の広さの部屋がほしい。 

・ 防音の部屋を大きく設置してほしい。 

・ スタジオはコール田無に音楽練習室があるので、同規模のものは不要ではないか。 

・ 事務室はもう少し狭くてもよいのではないか。 

・ 更衣室、シャワー室を設置してほしい。 

・ 共有スペースを広くとり、子どもたちの学習スペースやギャラリーなど無料で利用

できるスペースが確保されることは好ましい。 

・ 公共施設と民間施設で共有のスペースを広くとれるとよい。 
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３ アンケート結果 

 

■「今回の説明会・意見交換会を知ったきっかけ」 

 

 

■「説明会・意見交換会の理解度（平均値）」 ※５が最も高く、１が最も低い 
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■「市民会館跡地に建てる施設に求めるもの」 ※複数回答あり 

 

 

以下は旧市民会館をご利用されていた方への質問です。 

 

■「閉館後、代わりの施設を利用するにあたっての工夫・調整」 ※複数回答あり 

 

＜その他＞ 

・ 他の施設を確保できた。 
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■「現在、活動するうえで最も困っていること」 

・ 抽選等により、活動場所が確保できない。 

・ 500人を収容できる規模の施設がない。 

・ 活動場所と曜日が安定しない。 

・ 備品置き場がない。 

・ 現在利用している施設の利用時間が市民会館より短い。 

・ 武道を行うには、現在の利用施設の床が固い。 

・ インターネット環境がどこにもない。 

 

 

■「自由記載欄」 

＜活動場所の確保について＞ 

・ 市民会館跡地の施設ができるまでの間、活動場所の確保の支援を行ってほしい。 

・ 子どもたちには遠い場所では不便となるので、現在の場所で利用できるようにして

ほしい。 

 

＜文化施設としての機能・規模について＞ 

・ 800㎡の使用規模の割り振りが案とはいえ、とても難しかった。 

・ 文化施設としての必要な規模・機能は、この施設単独でなく、他の公共施設を含め

総合的に考える必要がある。 

 

＜跡地活用でできる施設について＞ 

・ 近隣住民にとっては、コンビニ・スーパーができるとよい。 

・ 近くに病院が複数あるため、さらに医療施設が入るのであれば重複しない施設がよ

い。 

・ 屋上の駐車場はマンションの住民にとってあまり気持ちのよいものではない。 

・ 前面道路は踏切が近いため、交通量が増えると渋滞が増える。また、交通量が増え

ると歩行者にとって危険が増えるので、車が通行できる時間を制限するなどの対応

をしてほしい。 

・ 跡地活用は市民のための施設であり、利用者といえども市外の人の意見より市民の

意見が優先されるべき。 

 

＜今後の文化施設のあり方について＞ 

・ 30年、50年後の見通しはたてにくいと思うが、先々のことを考えてほしい。 

・ 市民会館跡地活用に限らず、市全体の文化施設の現況、将来像を見据え、市民ニー

ズを考えて、総合的に構想を練ることが必要。 

・ 市民会館のホールが無くなりこもれびホールに一時的に一本化されるが、地域的に

見て不便になる人がいるのではないか。 

 

 

 


